

Como el descenso ocupacional agropecuario dejaría abandonadas zonas de montaña, éstas tienen un tratamiento especial con idea de mantener una vigilancia de las mismas. En esta circunstancia a los mayores no se les facilita tanto su marcha (a bailar con la más fea).

Al mismo tiempo se planifican mejoras en el medio rural, con actuaciones que hagan más habitable este espacio. Entre estas medidas destacan los planes de repoblación forestal.

Al darle igualmente mucha importancia a la formación, investigación, y sobre todo, en la mejora de la calidad de los productos, estas inversiones se dirigirán casi exclusivamente a aquellas personas que puedan asimilarlas más fácilmente, como son los «nuevos agricultores».

La deducción es fácil. Sobran agricultores, sobre todo los «viejos».

ANTONIO SANCHEZ CALERO

BOLETIN DE SUSCRIPCION

D.
con domicilio en
calle
desea recibir la revista, remitiendo para ello el importe de la suscripción de 1.200 ptas. (12 meses) a la Universidad Popular de Almagro, a nombre de la Revista MIRADOR.

..... de de 198...

Firma del Suscriptor,